

理系ジョイント

Science Lecture

その①

理系ジョイントの「Science Lecture」が7月に行われました。この企画は、「大学の学びを体験する」ことで、理系進路選択の一助にすることと、学習意欲の向上につなげることを目的としています。

今回は講師として、大阪市立大学工学研究科 山田裕介教授をお招きしました。内容は、「大学教員から理系進学希望者へのメッセージ」と「触媒研究を通して見るエネルギー問題」の二部構成で、入試や進学意義について大学からの視点でのお話や、人工光合成を中心としたエネルギーについてのお話をいただきました。



商業科ワークショップ開催

プロの『お・も・て・な・し』を学ぶ 7月14日



今年の商店経営実習では、「ことば文化都市伊丹」と「近年のカフェ人気」を融合させた「俳句カフェ」を8月5日と6日に開店しました。「俳句カフェ」とは、俳句を通じて市民が触れ合える場所を作り、コーヒーとお菓子でくつろぎながら俳句に関するお話やコーナーを楽しもうという企画です。

開店に向けて接客技術の向上を図るため、課題研究商業クラスの生徒を対象にワークショップを開催しました。「カフェにおける接客の方法、開店準備について」と題してDANKE 心齋橋店長 黒木伸也氏よりご指導いただきました。

「黒木さんの DANKE のコーヒーの説明を聞き飲んでみたくなり、商品の説明って本当に大切なんだと改めて学習でき、実感することができました。」山田 美玖さん (宝塚第一)
「教えていただいた事を皆で練習して、100点の商品を接客の技術で120点にして提供したいと思いました。」町 陽菜さん (松崎中)

生徒の感想(抜粋)



関大・関学キャンパス見学会

～進路決定に向けて、行動開始！～

期末考査後の7月10日(金)、1年生全員を対象に恒例の関大・関学見学会が実施されました。生徒たちは、関西大学組と関西学院大学組に分かれ、それぞれの大学や学部の説明、



大学教授による模擬授業、学内の施設見学などを体験しました。

生徒たちは、2年後の進路決定へ向け、メモをとりながら話を聞くなど、真剣に耳を傾けていました。どんな学部があるのか、その学部では何を学べるのか、実際に肌で感じたことで進学のイメージが見えてきたようです。



夏季球技大会

～今年も引き続き学年別開催!!～



7月14日(火)から16日(木)の3日間、夏季球技大会が行われました。去年に引き続き学年別による開催ということで、準備段階から苦勞することも多々ありましたが、各学年の生徒達が協力して取り組みました。大会種目は、ソフトボール・バレー・卓球で、天候の不安を打ち消す快晴の中、白熱したゲーム展開となり、各クラスの団結力が伝わってきました。どのクラスも夢中になってボールを追いかけいていた姿に、市高生のパワーを感じました。次回の春季大会も、今回を凌ぐエネルギー満ちたものにしていきます。



夏期学習会

～すべてはあなたの「向上心」から始まります。～

本校ではよりよい夏休みをスタートするため7月21日～24日に、1年生から3年生が集まり、夏期学習会を行いました。1年生は「復習と学習習慣の確立」、2年生は「弱点を補強」。そして、3年生は「苦手科目の克服と得意科目のステップアップ」を目指し、全力で取り組みました。

Do not follow where the path may lead. Go instead where there is no path and leave a trail. (敷かれた道を進むより、道なきところに自ら道を築いて進め)

By Ralph Waldo Emerson.



第1学年

選択制で6教科11科目を開講しました。G・C・普通科・商業科が同じ教室で学ぶのは、新鮮で、よい刺激を与え合うことができました。

いつもよりも長い80分の授業にも、集中し、意欲的に取り組む姿勢が見られました。

第2学年

2学年では国数英に加えて選択必修の化学・物理の講座を展開し、古典や現代文の講座では希望者が多く急きょ1クラス増やすほどでした。

各コース必修の講座もあり、生徒たちは朝から集中して学習に取り組んでいました。

第3学年

夏休みになって、3年生の目つきが変わりました。第一志望に合格しようとする熱意がひしひしと伝わってきます。毎日のように学校に来て夏期講習に参加したり、進路室で自習したりする姿は頼もしいかぎりです。生徒全員がそれぞれの夢を実現できるように、市高全体でサポートしていきます。

野球部 元気洗刺 それが勝利の合言葉

市立伊丹高校野球部は選手15名、マネージャー5名、顧問3名で、「元気洗刺それが勝利の合言葉」をモットーに高校野球に励んでいます。今年の選手権兵庫大会では1回戦の淳心学院戦で七年ぶりの勝利を果たしました。新チームでは次の一歩へと繋げるべく秋季県大会出場という目標を立てました。周囲の方々への感謝の気持ちを持ち、一戦一戦「元気洗刺」に戦います。市高HPで定期的に「野球部通信」を更新し、日々の活動を紹介していきますので是非ご覧ください。

主将 朝山雄弥君(松崎中)



★ 9月行事予定

1	(火)	始業式・大掃除 3年学年集会
2	(水)	1, 2年基礎学力テスト センター試験説明会② 3年就職説明会④・教育相談
3	(木)	1年学年集会 2年教育課程進路説明会 生徒会役員選挙告示
5	(土)	(中学校英語暗唱スピーチ大会)
6	(日)	英語検定(全商)
7~11	(月)~(金)	部活動見学
9	(水)	教育相談
10	(木)	1年進路ガイダンス(6, 7限)
16	(水)	教育相談
17	(木)	生徒会役員選挙
19~20	(土)~(日)	3年マーク模試④
24	(木)	1年教育課程進路説明会
27	(日)	情報処理検定(全商)
28	(月)	一斉委員会
30	(水)	教育相談